

Kennenlertage der 5p

Schlierbach, 24. 9. 2018



Vom 24.9. bis 25.9. 2018 verbrachte die 5p ihre Kennenlertage in Schlierbach. Das Ziel war, sich besser kennenzulernen und die Klassengemeinschaft zu stärken. Die Klasse wurde von Herrn Professor Buchberger und Herrn Prof. Böksteiner betreut.

Am 24. September um 8:10 Uhr begannen die Kennenlertage. Die Klasse fuhr mit dem Zug nach Schlierbach, um dann zu

Fuß zum SPES-Hotel zu gehen. Ihren ersten Tag verbrachte die Klasse damit, zu musizieren und zu singen. Zudem erfuhren die Schülerinnen und Schüler etwas über die Technik der Body Percussion, bei der der gesamte Körper als Instrument fungiert. Zudem besprachen sie, wie sie die Klassengemeinschaft fördern könnten.

Am Abend hatten die Schüler Freizeit und verbrachten diese damit, um in ihren Zimmern Spiele zu spielen oder im Ge-

meinschaftsraum des Seminarzentrums gemeinsam Musik zu machen. Am nächsten Morgen, sangen sie Chorlieder und unternahmen anschließend einen Spaziergang zu einem Supermarkt. Obwohl die 5p ihren geplanten Zug verpasst hatte, kamen dennoch alle wohlbehalten nach Linz und so waren die Kennenlertage schließlich ein voller Erfolg.

Julia Jungreuthmayer 6s

